

GOMEZ CHAVEZ MELISA

1984
George Orwell

En un mundo cruel y privatizado de la libertad por la dictadura de un partido inferior (Gran Hermano) los habitantes eran sometidos a no aspirar más que vivir sus vidas miserablemente.

Winston Smith era un trabajador de un ministerio donde conoció a Julia (amor) donde ellos se fueron dando cuenta de como utilizaban a los habitantes como si no fueran mas que animales sin que conocieran mas haya.

Por el hecho de que Winston y Julia se dieran cuenta y quisieran hacer algo era algo problemático ya que para que ellos se encontraran debía ser en lugares ocultos a los hechos.

Por lo que Winston y Julia habían hecho un diario que comenzó Winston pero de ahí ponían sus memorias de la verdad como el pueblo era privatizado a su libertad y como con relatos antiguos mantenían a la gente sin saber la verdad de la vida.

Tras los hechos de todo lo que sucedió en el pueblo el poder siempre sale ganando pero la verdad fue revelada gracias a Winston y Julia.